
４番（小川義昭君） 

市長は新築ではなくして大改修という答弁をいただいたのですけれども、御 

承知のようにこの西幼稚園は、東幼稚園よりも１年後に建設されたのです。で 

すから、東幼稚園は昭和 49年に建てられた。東幼稚園の耐震はなっていない。 

ところが、１年後の西幼稚園は、耐震強度が現行基準と同等であり心配ない 

と。これは何か私は信じがたい気がするのです。約 40年もたったものが現行の 

耐震強度の基準に適応するのか、これは私も素人の考え方でちょっと信じがた 

いというふうに思っていますが、それでは今後この建物を大改修した場合に、 

今後どれぐらいの利用期間をまず考えておられるのか。それから、大規模改修 

の規模はどれくらいで、大体工期はどれくらいなのか。そういうこともお聞き 

したいと思います。


